
«L’ESPRIT NE LEUR A PAS RENDU 
LES CHOSES PLUS FACILES, IL N’A PAS FAIT

DES MIRACLES SPECTACULAIRES» MAIS 
«A APPORTÉ DANS LA VIE DES DISCIPLES

UNE HARMONIE QUI LEUR MANQUAIT, 
LA SIENNE, PARCE QU’IL EST HARMONIE»

 

Pape François, Pentecôte, 2019

Galates 5, 22

CE QUE L'ESPRIT 
PRODUIT C'EST 
AMOUR, JOIE, 

PAIX, PATIENCE, 
BONTÉ, BIENVEILLANCE, 

FIDÉLITÉ, DOUCEUR, 
MAÎTRISE DE SOI

Viens, Esprit Saint,
viens en nos coeurs,
Et envoie du haut du ciel
Un rayon de ta lumière
Viens en nous,
viens père des pauvres,
Viens, dispensateur des dons
Viens, lumière de nos coeurs
Consolateur souverain
Hôte très doux de nos âmes
Adoucissante fraîcheur
Dans le labeur, le repos
Dans la fièvre, la fraîcheur
Dans les pleurs, le réconfort
O lumière bienheureuse
Viens remplir jusqu'à l'intime
Le coeur de tous tes fidèles.
 

Veni Sancte Spiritus

QUE LE SOUFFLE DE L'ESPRIT NOUS PORTE  !
Corinne, Anne, Orianne

Pentecôte, Anne Tiessé, Eglise Saint Jacques, Grenoble, 2000


